

Le culot de Pierre-Jean ALEXANDER

Pierre-Jean ALEXANDER vous écrit pour vous proposer de recevoir le « stylo magique faiseur d'or » pour « faire pleuvoir les millions ». Bien évidemment, cela vous coûtera une modique somme de 30 €. Le règlement est à rédiger à l'ordre de **VAD ENERGY** et l'enveloppe est à retourner en Suisse.

Pierre-Jean ALEXANDER se doute que ses promesses publicitaires ne vont pas un grand intérêt chez vous.

C'est pourquoi il exprime sa colère à l'encontre des escrocs qui sévissent sur le marché et vous garantit la richesse absolue. Ce texte constitue un morceau d'anthologie : *« Je suis scandalisé et, pour tout vous dire, très en colère ! Durant des années, des charlatans vous ont promis de vous rendre millionnaire. Et pourtant, votre situation n'a pas évolué d'un pouce ! Ils vous ont garanti des richesses folles, l'amour, le bonheur, la chance et j'en passe... mais rien ne s'est jamais produit ! Alors je dis stop, ça suffit ! Moi, Pierre-Jean ALEXANDER, aujourd'hui, je vous certifie du concret : une montagne de billets dans un déluge officiel d'agent ! »*

Vous avez le droit d'éclater de rire et surtout de ne pas répondre à ces balivernes.